

12 juin

58

6229 RL/FL

le Docteur FRANCK
Premier bourgmestre de la Ville
de LUDWIGSBURG (Allemagne)

Cher Collègue Docteur Frankk,

J'ai bien reçu votre lettre du 23 mai ainsi que l'album que vous m'avez adressé.

Cet album groupe des photographies très réussies dont l'ensemble constitue un agréable souvenir de votre visite, je vous remercie très sincèrement de cette attention.

Je suis heureux que votre séjour à Montbéliard vous ait plu, à vous personnellement et à tous les membres de votre délégation. Pourtant notre réception est restée toute simple, mais nous avons tenu surtout à ce qu'elle se déroule sous le signe de l'amitié. Je crois, comme vous, qu'elle contribuera à renforcer les liens déjà anciens qui existent entre nos deux villes.

Je n'oublie pas la promesse que nous avons faite, et je pense que la seconde quinzaine de septembre sera une époque qui conviendra bien pour nous rendre à Ludwigsburg. Nous serons très heureux, mes collaborateurs et moi-même de vous rendre visite. Je vous écrirai dans quelque temps pour vous donner plus de précisions à ce sujet.

En attendant je vous adresse l'assurance de mes sentiments très distingués et bien cordiaux.

Le Maire,